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Se presentó el programa de difusión “Comunicación Institucional Integral para las
Organizaciones integrantes del CoPE”. En la sede de la Sociedad Científica Argentina se llevó
a cabo el Encuentro de Científicos con el Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos
Aires, Lic. Horacio Rodríguez Larreta.

      

De dicho Encuentro, participaron además el Dr. Angel Alonso, Presidente de la Sociedad
Científica Argentina; Dr. Jorge Reinaldo Vanossi, Vicepresidente 1°; Lic. María Soledad Acuña,
Ministra de Educación CABA; Lic. Fernando Straface, Secretario General y Relaciones
Internacionales GCBA y el Dr. Jorge Giorno, Subsecretario de la Unidad de Coordinación del
Consejo de Planeamiento Estratégico.

Científicos de distintas especialidades se dieron cita en el cuarto piso de la sede ubicada en la
tradicional Av. Santa Fe, entre Cerrito y Libertad, para dialogar e intercambiar ideas desde el
punto de vista de las ciencias con el Jefe de Gobierno.

El Dr. Alonso tuvo a su cargo las palabras de bienvenida, expresando: “La Sociedad Científica
Argentina (SCA) se regocija en recibir a tan altas personalidades del quehacer científico y
político de la Ciudad de Buenos Aires, donde nació en 1872. Esta alianza simbólica entre
ambos será el preludio de un mayor y más próspero acercamiento por la ciencia, la técnica y la
política, para transformar a la Ciudad en una de las más atractivas, inteligentes y modernas de
Latinoamérica y del mundo”.

Acto seguido, el Secretario General Straface manifestó que es un “Gran honor de estar en una
Institución como ésta y en un espacio cómo éste, que con sólo verlo y llegar habla por sí mismo
en términos de la visión estratégica y en atributo de grandeza que le brinda esta casa a la
Ciudad de Buenos Aires. La historia de logros científicos que tenemos, instituciones cómo ésta
que hoy nos recibe, son valores y atributos de identidad que nos distinguen en el mundo como
la principal ventaja comparativa. Por eso también, cualquier gobierno, deberían tener una fuerte
impronta de vinculación con la comunidad científica y la comunidad de innovación”.

La Ministra de Educación porteña Soledad Acuña argumentó que “Estamos convencidos que la
Ciudad de Buenos Aires es la ciudad del talento, es una ciudad que está marcada por el
talento. Y no lo decimos nosotros, que estamos orgullosos de nuestros científicos, de nuestros
empresarios, de nuestros emprendedores, de nuestros docentes, de nuestros artistas. Los
próximos docentes que necesitamos, necesitamos que sean distintos, porque si no vamos a
estar siempre como corriendo de atrás y poniendo parches y además, porque necesitamos
como todos ustedes saben que necesitamos vocación científica, que necesitamos más jóvenes
que estudien carreras científicas en la Ciudad de Buenos Aires.
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A continuación, el Dr. Jorge Giorno, presentó el Programa de Difusión “Comunicación
Institucional Integral para las Organizaciones integrantes del Consejo de Planeamiento
Estratégico (CoPE)”, el que a través de un ciclo televisivo de episodios unitarios, se contará la
historia de las Organizaciones de la Sociedad Civil que integran el CoPE. En esta entrega, se
proyectó el correspondiente a la Sociedad Científica Argentina. “Las Organizaciones de la
Sociedad Civil constituyen la expresión de una ciudadanía cada vez más informada y exigente.
Diseñadas para promover la participación ciudadana y la pluralidad de voces, son los espacios
participativos con amplio nivel de convocatoria”, sostuvo el Subsecretario de la UCPE.

Cerrando la lista de oradores, el Jefe de Gobierno porteño agradeció la invitación destacando
que “Es importante estar acá. Quería comentarles nuestra visión del desarrollo
productivo-económico de la Ciudad, que yo estoy convencido tenemos un enorme potencial de
desarrollo basado en el capital humano, en el talento, en la creatividad de los porteños y los
argentinos. Estamos trabajando en impulsar la vocación tecnológica en la escuela, con lo cual
desde nuestra visión, la promoción del conocimiento y el capital humano es uno de los pilares
de nuestro trabajo en la Ciudad y sentimos que no damos abasto. Debemos trabajar en equipo
con las organizaciones en esta visión de hacer crecer lo más posible lo que son las industrias
del futuro: las industrias basadas en el conocimiento, en la ciencia. Los invito a que nos ayuden
en este objetivo que tenemos de impulsar el desarrollo económico de la ciudad a través de la
creatividad”.
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